
Procès-verbal du Conseil d’Ecole du 29 juin 2021 

 
Absences excusées : 
M. VANHOVE Florent (Enseignant), Anne KRETZ (Inspectrice de l’Education Nationale - IEN), M. 
HERRY Jonathan (Conseiller municipal) et M.SOULET Benjamin (Adjoint à la maire), Vanessa 
SAWMYNADEN (RPS) 
 
 
Personnes présentes :  
CHANVRIER Amandine (Directrice), SUBLON Carine (Enseignante), GIGUET Laurianne (Parent 
d’élèves), Adnane THAHOULY (RTS). 
 

 
 

1. Désignation d’un secrétaire de séance et approbation du procès-verbal 
 
Mme GIGUET est désignée secrétaire de séance. 
Le procès-verbal du précédent conseil d’école est approuvé. 
 

 

2. Mairie : travaux effectués et demandes formulées / Dotations 
 

 
A) Travaux réalisés 
- Réparation du panneau fresque 
- Réparation fuite robinet local jardin  

 
B) Travaux à venir 
-  
 
C) Travaux en attente/demandés 
- Remplacement du portail ou du système de ferme-porte de l’entrée principale ( ?) 
- Demande de remplacement du bac à sable par un nouveau avec système de toile mobile 
pouvant servir de à le couvrir et à protéger du soleil. 
- Rénovation de l'enceinte extérieure et rehaussement de la clôture 
- Agrandissement du préau 
- Abri à vélo 
 

Projet de réhabilitation des bâtiments extérieurs côté cour bac à sable ?  
✔ Préau couvert ? 

✔ Espace sciences ? 

Le projet va être réfléchi en lien avec l’appel à candidature pour la végétalisation des cours 
d’école. 
 
 

3. Sécurité 
 
1 exercice programmé depuis mars : 

 Exercice incendie : réalisé le 21/06/21 – évacuation 1 minute 30. 
 
 

4. Règlement intérieur 
 
Pas de modification envisagée pour le moment. 



L’avenant « protocole sanitaire » pourra être revu fin août en fonction des consignes officielles qui 
seront données pour la rentrée. 
 
 

5. Actions et projets menés par les enseignants 
 

A) Réalisés 
 
- Jardin pédagogique 
- Atelier artistique avec l’Espace Django pour les grands (31/05/21) 
- Projet foot avec M.LETENDRE le mardi après-midi pour les grands 
- Projet photo avec les grands 
- KM Solidarité annulé. 
- Session piscine annulée. 
- Dépistages orthoptiste, orthophoniste et dentaire 
- Visites médicales pour les grands avant le CP 
 

 
B) A venir 

 
- Sortie de fin d’année à la forêt du Neuhof / Chasse aux galets (02/07) 
- Rendez-vous bilan avant le CP / carnets de suivi pour les grands. 
 
 

6. Bilan financier de la coopérative scolaire 
 

La coopérative dispose à ce jour d'un crédit de 1591,14 €. 
Comme recette, nous notons notamment 920 € au titre des cotisations des parents d'élèves, 
246,84€ au titre de la vente de photos. 
Comme dépenses, nous notons 320 € au titre de l’animation « Tente ta science » et 97 € de livres 
BCD + Noël. 
 
Il a été convenu lors de la réunion que Mme GIGUET s'occuperait de la vérification comptable au 
mois de septembre 2020. 
 
 

7. Annulation de la Kermesse 
 
Au vue de la situation sanitaire et des protocoles à respecter, il a été décidé de ne pas maintenir 
la fête de fin d’année. 
 
 

8. Rentrée 2021 
 

 Effectifs prévisionnels : 
 
Selon les prévisions l'école devrait accueillir 18 petits, 25 moyens et 17 grands (60 élèves au total) 

 

 Equipe éducative : 
 
L’équipe enseignante : Amandine CHANVRIER et Carine SUBLON. 
Madame CHANVRIER sera toujours à mi-temps dans la classe. Nous ne connaissons pas encore 
le nom de l’enseignant(e) qui remplacera M.VANHOVE 
 



Du côté des ATSEM, nous attendons encore les dernières informations. Nous savons que Mme 
DOLLANI ne sera pas de retour dès la rentrée, elle sera donc remplacée en attendant son retour. 
 
L’équipe périscolaire : Elisée PINHEIRO (cantine / garderie du soir), Rafika HANI (cantine) et 
Jérôme PREDIT (garderie du soir). 
 
 
 

9. Divers  
 

- Point sur le projet de végétalisation des espaces extérieurs. 
 
 
 
Clôture de la réunion à 19h00 

 
 

Laurianne GIGUET    Amandine CHANVRIER  
 Secrétaire de séance   Directrice 

                                           
 


